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De même que Mon Coeur a seulement fini de croire à la venue du Messie quand Je L'ai eu dans Mes
bras, de même que les apôtres et les disciples de Jésus ont vraiment cru qu'Il est le Christ en Le
voyant ressuscité, ainsi, fils, beaucoup d'entre vous ne comprendront de quoi ils font partie que
lorsque les Cieux s'ouvriront devant leurs yeux et qu'au milieu du chaos du monde, la Gloire du
Royaume se manifestera par le Fils de Dieu.

L'humanité a fait de la vie spirituelle l'extraordinaire et de la vie matérielle la réalité, en perdant le
but de son existence, qui est l'unité parfaite avec le Créateur ; une relation si profonde et vraie avec
Dieu que même les anges ne peuvent vivre.

Pour cela vous avez été créés, fils, mais votre mental s'est fortifié plus que votre foi, et le potentiel
d'aimer est resté caché dans les espaces les plus profonds de la conscience. 

Mais Je vous dis que lorsque Dieu a un But et un Plan pour Ses enfants, il se manifeste au-delà de
leurs croyances, de leurs tromperies et de leurs apparentes limitations, comme cela a été au cours
des siècles.

Le Créateur n'a pas attendu la foi dans le coeur des hommes pour ensuite révéler Sa grandeur. Il
S'est révélé au milieu de coeurs qui semblaient être aveugles, et avec Sa Lumière Il leur a rendu la
vue. Il S'est révélé à des coeurs ignorants, mais qui avaient l'engagement de manifester Son Plan.

Et cela n'a pas changé. Les âmes ont encore besoin d'être éveillées et, même si la Voix de Dieu
résonne parmi vous, comme elle a résonné à travers Son Fils, vous ne pouvez vraiment vous
réveiller, qu'en Le voyant face à face, en accomplissant Ses promesses, en rendant vivantes les
prophéties qui uniront et réveilleront les peuples, les cultures, les croyances et les races, parce que
c'est le coeur humain lui-même qui va s'éveiller, c'est l'essence humaine qui pulsera, en
reconnaissant la Présence de Dieu en Son Fils. Et cette essence, fils, n'a ni race, ni croyance, ni
culture ni religion.

Ce que les hommes et les femmes du monde ressentiront en eux ne pourra être réduit au silence, et
même leurs convictions les plus profondes ne pourront arrêter ce qu'ils ressentiront à l'intérieur.
Tout va s'effondrer : les concepts, les sciences, les croyances et même la foi. Tout exigera un
nouveau sens, une nouvelle vie, une nouvelle valeur.

En une seconde, la compréhension de la vie sera détruite et reconstruite dans le coeur humain. Et
pour ce jour, vous devez préparer vos coeurs.

Jusqu'à ce que cela arrive, priez et persévérez. Souvenez-vous que ce jour arrivera et soyez prêts à le
vivre.

Vous avez Ma bénédiction pour cela.

Saint Joseph, le Très Chaste


